

BANQUE DU CANADA
Prix des publications

Revue de la Banque du Canada ISSN : 0045-1460 (publication trimestrielle)	
Livraison au Canada	25 \$ CAN
Livraison aux États-Unis	25 \$ CAN
Livraison dans les autres pays	50 \$ CAN
Exemplaire à l'unité	7,50 \$ CAN
Statistiques bancaires et financières de la Banque du Canada ISSN : 1488-4186 (publication mensuelle)	
Livraison au Canada	55 \$ CAN
Livraison aux États-Unis	55 \$ CAN
Livraison dans les autres pays	120 \$ CAN
Exemplaire à l'unité	5 \$ CAN
<p><i>Le tarif d'abonnement est réduit de moitié pour :</i></p> <ul style="list-style-type: none"> ▶ <i>les bibliothèques des ministères gouvernementaux canadiens;</i> ▶ <i>les bibliothèques publiques canadiennes;</i> ▶ <i>les bibliothèques des établissements d'enseignement canadiens et étrangers.</i> 	

Ajouter la TPS et, s'il y a lieu, la taxe de vente provinciale au montant des abonnements et commandes en provenance du Canada.

Pour vous abonner ou commander des exemplaires de publications de la Banque du Canada, veuillez vous adresser au :

Service de la diffusion des publications
Département des Communications
Banque du Canada
Ottawa (Ontario) K1A 0G9.

Les paiements doivent être faits en DOLLARS CANADIENS à l'ordre de la Banque du Canada. Pour de plus amples renseignements, veuillez composer le :
(613) 782-8248

ou envoyer un courriel à
PUBLICATIONS@bank-banque-canada.ca

BANK OF CANADA
Publications price list

Bank of Canada Review ISSN: 0045-1460 (published quarterly)	
Delivery in Canada	CAN\$25
Delivery to the United States	CAN\$25
Delivery to all other countries	CAN\$50
Single copies	CAN\$7.50
Bank of Canada Banking and Financial Statistics ISSN: 1488-4186 (published monthly)	
Delivery in Canada	CAN\$55
Delivery to the United States	CAN\$55
Delivery to all other countries	CAN\$120
Single copies	CAN\$5
<p><i>The following may subscribe at one-half of the regular price:</i></p> <ul style="list-style-type: none"> ▶ <i>Canadian governmental libraries</i> ▶ <i>Canadian public libraries</i> ▶ <i>Libraries of both Canadian and foreign educational institutions</i> 	

All Canadian orders and subscriptions must add GST and PST where applicable.

Subscriptions or copies of Bank of Canada publications may be obtained from:

Publications Distribution
Communications Department
Bank of Canada
Ottawa, Ontario K1A 0G9

Remittance in CANADIAN DOLLARS should be made payable to the Bank of Canada. For further information, please call
(613) 782-8248

or e-mail
PUBLICATIONS@bank-banque-canada.ca

Banque du Canada



Bank of Canada

Ottawa, Canada K1A 0G9

**LISTE DES PRIX DU BULLETIN
HEBDOMADAIRE DE STATISTIQUES
FINANCIÈRES**

(ISSN : 005-5158)

Pour s'abonner aux publications de la Banque du Canada ou en obtenir des exemplaires, il suffit de s'adresser au Service de diffusion des publications, Banque du Canada, département des Communications, Ottawa, Ontario, CANADA K1A 0G9. Les paiements doivent être libellés EN DOLLARS CANADIENS et faits à l'ordre de la Banque du Canada. Pour de plus amples renseignements, composer le (613) 782-8248.

**WEEKLY FINANCIAL STATISTICS
PRICE LIST**

(ISSN: 005-5158)

Subscriptions or copies of Bank of Canada publications may be obtained from: Publications Distribution Section, Bank of Canada, Communications Department, Ottawa, Ontario, Canada K1A 0G9. Remittances in CANADIAN DOLLARS should be made payable to the Bank of Canada. For further information, please call (613) 782-8248.

Abonnement ordinaire		Regular subscription	
Livraison au Canada par la poste ou aux bureaux régionaux de la Banque du Canada	55 \$ CAN	Delivery in Canada by mail or at Bank of Canada regional offices	CANS\$55.00
Livraison aux États-Unis	70 \$ CAN	Delivery to the United States	CANS\$70.00
Livraison dans les autres pays	110 \$ CAN	Delivery to all other countries	CANS\$110.00
Abonnement pour bibliothèques*		Library subscription*	
Livraison au Canada	45 \$ CAN	Delivery in Canada	CANS\$45.00
Livraison aux États-Unis	55 \$ CAN	Delivery to the United States	CANS\$55.00
Livraison dans les autres pays	85 \$ CAN	Delivery to all other countries	CANS\$85.00
Achats à l'exemplaire		Single copies	
Livraison par la poste	2 \$ CAN	Delivered by mail	CANS\$2.00
Aux bureaux régionaux de la Banque du Canada	1,25 \$ CAN	Picked up at Bank of Canada regional offices	CANS\$1.25
& Les anciens numéros du BULLETIN ne sont pas disponibles.		& Back copies of the WEEKLY FINANCIAL STATISTICS will not be available	
& Ajouter au montant des abonnements et commandes en provenance du Canada la TPS et la taxe de vente provinciale, s'il y a lieu.		& All Canadian orders and subscriptions must add GST and PST where applicable	
* Tarifs pour les bibliothèques des ministères fédéraux, des sociétés et des organismes d'État, ainsi que des gouvernements provinciaux et municipaux, pour les bibliothèques publiques et pour les bibliothèques des établissements d'enseignement au Canada et à l'étranger.		* Rates for libraries of the government of Canada, including Crown corporations and agencies, libraries of Canadian provincial and municipal governments, public libraries and libraries of Canadian and foreign educational institutions.	

Numéro d'inscription pour la TPS
GST Registration Number

119332377

N° de télécopieur
Fax Number

(613) 782-8874

Courrier électronique
E-mail

publications@bank-banque-canada.ca